

cote d'Azur Sotheby's

INTERNATIONALE

8 Pièces

450 m²

Réf. CA6-2170

8 950 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé sur la colline résidentielle de Super Cannes, cette villa contemporaine de 450 m², construite récemment sur un terrain de 2090 m², offre une vue panoramique imprenable à 180° sur la mer. La propriété est en cours de rénovation avec des prestations luxueuses, comprenant une grande salle de réception s'ouvrant sur le jardin avec sa piscine et son pool house, une vaste cuisine ouverte équipée avec une buanderie, 5 chambres en suite dont 2 suites parentales avec salle de bain et dressing, une chambre de service et un sauna. Un abri pour 3 véhicules est également ...

Located in a private domain on the residential hill of Super Cannes, this newly built contemporary villa of 450 m² on a plot of 2090 m² offers breathtaking 180° panoramic sea views. The property is currently under renovation with luxurious features, including a large reception room opening onto the garden with its swimming pool and pool house, a spacious open-plan kitchen with a utility room, 5 en-suite bedrooms including 2 master suites with bathrooms and dressing rooms, a service room, and a sauna. There is also shelter for 3 vehicles. Delivery is expected at the end of December 2024. This ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

